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Fachakademien Hof
Education academy

Bauherr Property owner
Evang.-Luth. Diakoniewerk Neuendettelsau

Lichtplanung Light planning
Intern

Ort Location
Hof

Leuchtentyp Luminaire type
SL 20.2
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Ein Beispiel, das Schule macht: Die Lichtlinie 20.2
für Flurbeleuchtung und Notbeleuchtung.

Die Fachakademien Hof bieten Studiengänge für Sozialpädagogik und 
Heilpädagogik an. Hier werden u. a. Kinderpflegerinnen und Kinder-
pfleger, Erzieherinnen und Erzieher in Bereichen der Sozialpädagogik 
ausgebildet, während der Bereich der Heilpädagogik eine berufliche 
Weiterbildung anbietet, in der die Studierenden ihre vorhandenen 
pädagogischen Qualifikationen erweitern.

Insbesondere für die Flurbeleuchtung und Beleuchtung im Trep-
penhaus musste eine Beleuchtungslösung gefunden werden, die 
eine hohe Lichtqualität sowie eine gute Farbwiedergabe ermöglicht. 
Hierfür wurde die Lichtlinie 20.2 von Luxsystem als Deckenleuchte von 
den zuständigen Planern ausgewählt. Wie alle Leuchten von Luxsys-
tem ist auch sie notlichttauglich und wurde so auch als Notbeleuch-
tung eingesetzt.

An example that sets a precedent: The 20.2 light line
for corridor and emergency lighting.

The Hof University of Applied Sciences offers study courses in so-
cial and curative education. Here, children‘s nurses and educators 
are trained in social education, while the curative education de-
partment offers continuing vocational training for expanding their 
existing pedagogical qualifications. In particular, a lighting solution 
had to be found for the hallway and staircase lighting in order to 
achieve high light quality and good colour rendering.

To this end, Luxsystem‘s 20.2 light line was selected by the respon-
sible planners as the ceiling luminaire. Like all Luxsystem luminai-
res, it is also suitable for emergency lighting and has therefore 
been chosen as the emergency lighting here.
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Hadler GmbH
Fritzlarer Straße 19
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